

Paneles solares

Señor Director:

En Ñuble, la agricultura ha sido la columna vertebral de nuestra economía, pero la instalación indiscriminada de paneles solares amenaza con destruir este invaluable patrimonio. Es urgente implementar políticas que protejan nuestras tierras agrícolas de usos no sostenibles. La parcelación indiscriminada, justificada por subterfugios legales, pone en riesgo nuestra capacidad productiva y la seguridad alimentaria.

Debemos fomentar una conciencia colectiva sobre la importancia de nuestras tierras y establecer normativas que las resguarden. Proponemos una integración equilibrada de la energía solar: instalar paneles a 3 metros de altura, permitiendo la construcción de invernaderos y el cultivo de productos agrícolas bajo ellos. Así, podemos maximizar el uso del espacio y garantizar la coexistencia de ambas actividades.

Es esencial adoptar un enfoque a largo plazo que priorice la sostenibilidad sobre las ganancias inmediatas. Protejamos nuestro legado agrícola; actuemos ahora para asegurar un futuro próspero para Ñuble.

Ricardo Rodríguez Rivas
Máster en Gobierno y Gestión Pública